
Fvk	Protokoll	17.12.18
Anwesende	Fachschaften:

Agrar	und	Ökotrophologie
Anglistik/Romanistik
Biochemie
Chemie
Deutsch/Medienwissenschaften
Geographie
Ingenieurswissenschaften
Islamwissenschaften
Jura
Kunstgeschichte
Migration	&	Diversität
Musikwissenschaften
Nordistik
Pädagogik
Pharmazie
Philosophie
Physik
Physik	des	Erdsystems
Psychologie
Soziologie/Politikwissenschaften
Ur-	und	Frühgeschichte
Wirtschafts-	&	Sozialwissenschaften

Sitzungsleitung:	Philip-A.	Caspers
Sitzungsassistenz:
Protokoll:
Beginn:	18:37	Uhr
Ende:	22:15

TOP	1:	Begrüßung
Begrüßung	durch	Philip

TOP	2:	Formalia
Beschlussfähigkeit	wird	mit	24	Fachschaften	festgestellt.

TOP	3:	Genehmigung	von	Protokollen
Protokolle	werden	einstimmig,	mit	einer	Enthaltung	angenommen.	Welche???

TOP	4:	Studierendenwerk



Freddy:	"Studentenwerk"	suboptimal,	da	nicht	gegendert.	"Studierendenwerk"
passender.
Philip:	Neue	Schilder	zu	teuer,	da	gerade	erst	ausgetauscht.
Svenja	(SoPo):	Mit	dem	Thema	zur	Diversitätsbeauftragten	Eddi	Steinfeldt-Mehrtens
gehen

TOP	5:	Night	of	the	Profs	2018
Nachbesprechung

Werbung	hat	gefehlt	(Pressestelle	wurde	kontaktiert)
7500	Leute	waren	laut	Uni	da,	in	Wirklichkeit	vermutlich	etwa	6300
Mehr	Werbung	auf	Campus	und	Werbung	durch	Fachschaften	und	AStA
Pressestelle	sollte	Plakate	zur	Verfühung	stellen
Programm	sollte	frühzeitig	publiziert	werden
Konzept	der	Pressestelle	weniger	Werbung	zu	machen	ist	nicht	aufgegangen.	Nicht
mehr	genügend	Besucher	für	Gewinn	bei	uns
Thema	+	Programmgestaltung

Themenvorschläge	einreichen	auf	allen	Kanälen	+	Sensibilisierung	der
Veranstaltung
Fachschaften	bei	der	Programmgestaltung	einbinden,	die	besten	Profs
ansprechen.
Wann	wird	das	Thema	festgelegt?

März/April

Müssen	die	Vortragenden	tatsächlich	Professoren	sein?

Verkaufsstände

Die	großen	Waffeleisen	brauchen	mehr	Teig	pro	Waffel,	also	höherer	Preise.
1,50€
Keine	großen	Getränke
Pfandchips
Spendencharakter	sollte	hervorgehoben	werden
Sponsoring	durch	Flens	oder	Fritz
Überlappende	Schichten
Imagevideo
Stand-	oder	Schichtleitungen	die	vernünftig	eingearbeitet	werden
Bessere	Möglichkeiten	zur	Kommunikation

Lob	für	die	Verpflegung

Abrechnung
Wäscherei	und	Studentenwerk	haben	ihre	Rechnung	noch	nicht	geschickt.
Einnahmen:	4933,81€
Ausgaben:	4997,98€
Ein	Teil	der	Kosten	könnte	an	andere	Töpfe	ausgelagert	werden.

Verlorene	Sackkarre	für	knapp	500€



Soll	ein	StuPa-Antrag	über	500€	gestellt	werden??

22	dafür,	0	dagegen,	1	Enthaltung

Rücklagen	anzapfen?	Keine	Bereicherung?
Abstimmung	Differenz	anzapfen

14	dafür,	1	dagegen,	6	Enthaltungen

Abstimmung:

11	ganz,	9	teilweise,	2	Enthaltungen

Dankeschön-Veranstaltung
Urkunden	können	bald	im	AStA	abgeholt	werden.
Weihnachtsfeier	fungiert	gleichzeitig	als	Dankeschön-Veranstaltung

Nächstes	Jahr	plant	die	Koordination	besser

TOP	5:	Glühwein-	&	Waffelverkauf	/
Bewerbung	der	Fachschaftsarbeit

Vorschlag:	Verkauf	auf	dem	Hauptcampus	zur	Bewerbung	der	Fachschaftarbeit
Ein	Stand	müsste	angemeldet	werden
Vorschlag	von	Svenja	von	der	Fachschaft	SoPo	die	Bewerbung	auf	die	gesamte
Fachschaftsarbeit	auszuweiten.
Manuel	von	der	Fachschaft	Geschichte	möchte	sich	beteiligen
Die	Technische	Fakultät	will	sich	an	ihrem	eigenen	Campus	beteiligen

Könnten	beliefert	werden.

Benötig	wird:

Pavillon/Zelt
Glühweinkocher
Heizgebläse
Waffeleisen
Zutaten
Elektrizität

Svenja	von	der	Fachschaft	SoPo	wirbt	bei	ihrer	Fachschaft.
Terminvorschlaf	Anna,	Fachschaft:	18.01

TOP	6:	Sonder-FVK	zum	Thema
Fachschaftsfinanzen

Termin:	17.01
Bisher	haben	nur	7	Fachschaften	die	Fragen	von	Katharina	beantwortet
Koordination	wird	offener	durch	Aufteilung	in	4	Bereiche



Nicole	von	der	Fachschaft	Kunstgeschichte	bittet	um	erneute	Weiterleitung	der	E-Mail
Fachschaft	Ur-	und	Frühgeschichte	kritisiert	zunehmenden	Druck	und	Belastung	für
Fachschaftsfinazer,	worduch	niemand	das	Amt	übernehmen	möchte.
Verschiedene	Fachschaften	stimmen	zu,	und	berichten	von	weiteren	ähnlichen
Schwierigkeiten
Fachschaft	Ur-	und	Frühgeschichte	äußert	Unmut	über	Umgang	von	Seiten	des	AStA-
Finanzreferats.

Ehrenamtliche	Finanzer
Keine	Aufwandsentschädigug
Unklarheiten	und	Verwirrung	bezüglich	Dokumentationspflicht

Fachschaft	SoPo	merkt	Haftbarkeit	der	Finanzer*Innen	an.
Philip	erläutert	die	Gesetzeslage	und	weißt	auf	die	lediglich	2	Abgabefristen	(1.8	und
15.1	hin.)

Weitere	fehlende	Abgaben	sind	freiwlig,	fehlen	dieser	sei	den	Fachschaften
nicht	nachteilig	auszulegen

Philip:	Momentan	keine	klare	Linie	bzgl.	Ausgaben	für	Nahrungsmittel	und	Getränken
Alex	von	der	Fachschaft	SoPo:	Für	Fachschaftsarbeit,	beispielsweise	Erstifahrten
essentiell.

Allgemeine	Zustimmung

Anna	von	der	Fachschaft	Nordistik	wünscht	sich	mehr	Kommunikation	zwischen	FVK-
(Koordination)	und	dem	AStA	und	StuPa

TOP	7:	Internes

TOP	9:	Verschiedenes
Präsidentschaftskandidatur	Kipp	(06.02)

Es	ist	mögich	Fragen	einzreichen
Es	wird	beschlossen	Fragen	der	Fachschaften	zu	sammeln

Dies	wird	von	Svenja	von	der	Fachschaft	SoPo	organisiert
Auf	der	nächsten	FVK	werden	diese	dann	gewichtet

Ausleihe	Fuhrpark

Momentan	ist	die	Ausleihe	nur	mit	Landesfahrerlaubis	möglich
An	Fachschaften	wird	generell	nicht	ausgeliehen

Diese	wünschen	sich,	dass	sich	dies	ändert.
Vor	allem	für	BuFaTas

Toxikologisches	Institut

Das	toxikologische	Institut	möchte	unabhängig	werden
Soll	aber	an	die	Mathematisch-Naturwissenschaftliche	Institut	angeschlossen	werden



Die	Koordination	kümmert	sich
==Hier	Korrekturbedarf==

Rote	Hilfe

Sven	von	der	Fachschaft	Pharmazie	wünscht	sich	eine	Positionierung	der	Koordination
zur	Finanzierung	der	roten	Hilfe	durch	den	AStA.
Philip:	Die	Veranstaltung	Hamburger	Gitter,	an	der	sich	auch	die	Rote	Hilfe	beteiligte
wurde	vom	StuPa	mit	300€	finanziert.
Anmerkung	JYannick:	FVK/FSen	nur	dann	politisch	äußern	wenn	es	FSen	betrifft	==Ist
das	eine	Aufforderung	oder	eine	Feststellung?	Welcher	Yannick?==

Klima-Bildungsstreit

Yannick	(Informatik)	wünscht	sich	Informationen	zum	Klima-Bildungsstreik	im	Januar
über	den	FVK-Verteiler,	sowie	Unterstützung	durch	die	Fachschaften.

Internationalisierungsagenda

Es	sollen	hinsichtlich	der	Internationalisierungs-Agenda	mehr	Informationen	eingeholt
werden.	Die	Koordination	hatte	eine	E-Mail	mit	Kritik	geschrieben	und	hakt	nur	nach.

Ende	20:59


